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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA  CELEBRADA POR EL PLENO 

DEL AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DE ALGAIDAS CON 

FECHA VEINTE DE MAYO  DE  DOS MIL TRECE. 

 

PRESIDENTE: 

Sr. D. JOSE CABRERA DIAZ 

 

SRES CONCEJALES ASISTENTES: 

SR. D. SALVADOR LUQUE LINARES  

SR. D. MOISÉS ARIZA HINOJOSA 

SRA. Dª MARÍA JOSÉ CUBEROS LUQUE 

SR. D. FRANCISCO JAVIER LUQUE MONTENEGRO 

SR. D FERMÍN ROPERO JURADO 

SR. D. ANTONIO JESÚS NUÑEZ MONTENEGRO 

SRA. Dª ANDREA CHICANO HINOJOSA 

SRA. Dª. OLGA HARO GRANADOS   

SR. D. JOSE ANTONIO ARANDA CASTILLO 

SR. D. MIGUEL MUÑOZ BARRIENTOS 

 

SECRETARIA: 

Dª.  MARIA DOLORES PACHECO ALCÁNTARA. 

 

Siendo las diecinueve horas del día veinte de Mayo de dos mil trece, se reúnen 

en el Salón de Actos de la Casa Consistorial los Sres. Concejales más arriba citados, 

para abordar el debate y, en su caso, aprobación de los puntos que a continuación se 

detallan: 

 

  

PUNTO I.- APROBAR, SI PROCEDE, ACTAS DE SESIONES 

ANTERIORES 

 

Abierto este punto, el Sr. Alcalde pregunta a los Sres. Concejales presentes si 

existe alguna objeción a los borradores del Acta que se presenta para su aprobación. No 

habiendo ninguna  intervención, resultan aprobados por unanimidad de los concejales 

presentes los siguientes borradores de Actas de sesiones anteriores: 

 

- Borrador Acta Sesión Ordinaria de 18 de Marzo de 2.013 

 

 

PUNTO II.- DACIÓN DE CUENTAS DE LOS DECRETOS DICTADOS 

POR LA ALCALDÍA 

 



 

 

Abierto este punto, se da cuenta al Pleno del Resumen de Decretos de la 

Alcaldía emitidos desde el día 14 de Marzo (nº 134/2013 del al 277/2013). Los Sres. 

asistentes al Pleno quedan enterados. 

 

 

PUNTO III.- DAR CUENTA DEL INFORME EMITIDO POR LA 

SECRETARÍA-INTERVENCIÓN EN CUMPLIMIENTO DE LA LEY 15/2010  

DE 5 DE JULIO, DE MEDIDAS DE LUCHA CONTRA LA MOROSIDAD. 

 

El Sr. Alcalde le cede la palabra a la Sra. Secretaria-Interventora de la 

Corporación que manifiesta ante los presentes que, de conformidad con lo establecido 

en el artículo 4 de la Ley 15/2010, de 5 de julio, de modificación de la Ley 3/2004, de 

29 de diciembre, por la que establecen medidas de lucha contra la morosidad en las 

operaciones comerciales, con fecha 24 de Abril de dos mil trece, ha emitido el informe 

correspondiente al primer trimestre del 2.013 el cual ha sido remitido al Ministerio de  

Hacienda y Administraciones públicas a través de la Oficina Virtual de Entidades 

Locales. 

 

En dicho informe se han considerado la totalidad de los pagos realizados en cada 

trimestre natural, y la totalidad de facturas o documentos justificativos pendientes de 

pago al final del mismo. 

 

Pregunta al Sr. Alcalde el portavoz del grupo municipal PSOE-A, D. Antonio J. 

Nuñez, si desde el equipo de gobierno se están tomando medidas o se está trabajando 

para intentar cumplir con los plazos de pago establecidos legalmente. 

 

El Sr. Alcalde contesta que sí, que la intención es pagar dentro de plazo y en ese 

sentido se está trabajndo.  

 

Los señores concejales quedan enterados del contenido íntegro del informe al 

que han tenido acceso y que consta en el expediente. 

 

 

PUNTO IV.- INSTAR A LA CONSEJERÍA DE CULTURA Y DEPORTES 

DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA A INCOAR EXPEDIENTE DE PROTECCIÓN 

COMO BIEN DE INTERÉS CULTURAL (BIC) LAS RUINAS DEL CONVENTO 

DE NUESTRA SEÑORA DE LA CONSOLACIÓN. 

 

El portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque Linares, 

procede a dar lectura a la propuesta presentada por la Alcaldía que a continuación se 

transcribe de manera literal: 

 

“El patrimonio histórico forma parte de ese conjunto de huellas que han ido 

forjando la identidad de un pueblo. Sus monumentos son el recuerdo de tiempos 

pasados que deben perdurar para recordar a las generaciones futuras de dónde venimos 

y cómo hemos llegado a ser lo que somos. Nuestro pueblo tiene, entre sus muchos 

valores, un conjunto histórico de primer orden que debemos proteger para legar a 

nuestros descendientes. El conjunto formado por las ruinas del convento de Nuestra 

Señora de la Consolación  (S. XVI) y las ermitas rupestres mozárabes (S.IX).  

 



 

 

Este Ayuntamiento, dentro de sus atribuciones, ha hecho hasta ahora todo lo 

posible para que ambos espacios se perpetúen en las mejores condiciones. Sin embargo, 

los medios de una corporación local son limitados, por lo que entendemos que ahora es 

el turno de la Administración regional. Para empezar, creemos necesario el 

reconocimiento de la singularidad y monumentalidad de estos espacios, atendiendo a lo 

recogido en la Ley 14/2007 de 26 de noviembre de Patrimonio Histórico de Andalucía.  

 

En este caso, el legislador deja las atribuciones de la declaración de Bienes de 

Interés Cultural (BIC) a la Administración regional, si bien en el artículo 9 de esta 

disposición se abre la posibilidad de que cualquier persona física o jurídica inste a la 

Junta de Andalucía a incoar expediente para la declaración antes mencionada mediante 

solicitud razonada. 

 

 Es por todo lo cuál,  esta Alcaldía propone al Pleno la adopción del siguiente 

ACUERDO: 
 

PRIMERO.- Aprobar la memoria en la que se justifica de forma razonada la 

necesidad de proteger los bienes inmuebles de las ruinas del Convento de Nuestra 

Señora de la Consolación (S.XVI) y el conjunto rupestre de las ermitas mozárabes 

(S.IX) 

 

SEGUNDO.- Instar a la Consejería de Cultura y Deportes de la Junta de 

Andalucía a incoar expediente de protección como BIC del conjunto referido. 

 

TERCERO.- Remitir a la delegación provincial de la Consejería  de Cultura y 

Deportes de la Junta de Andalucía  el  acuerdo para que se tomen las medidas 

oportunas.” 

 

 Toma la palabra el Sr. Alcalde para informar a los presentes de  las gestiones 

que se realizaron en el año 1997 para lograr que el obispado de Málaga le cediese el 

Ayuntamiento las ruinas del Convento. La Declaración como BIC de las mismas 

implica la posibilidad de poder pedir  a la Administración General del Estado el 1% de 

la Aportación Cultural que prevé la ley de Patrimonio Histórico. 

  

 Pregunta el portavoz del  grupo municipal PSOE-A, D. Antonio J. Nuñez, si las 

ruinas se van  a abrir al público para visitarlas y si se tiene claro que no hay riesgos de 

desprendimientos. Pide que los técnicos vayan e informen a este respecto.  

 

 Interviene el también concejal del grupo PSOE, D. Fermín Ropero para señalar 

que parece que hay un Arco que amenaza con caerse. 

 

 Contesta el portavoz D. Salvador Luque Linares señalando que la idea es que la 

gente pueda visitarlas y que para ello se han limpiado los restos que amenazaban con 

caerse y se ha instalado un pasillo de madera que es por donde debe andar la gente. 

 

No se producen más  intervenciones por el que el Sr. Alcalde somete a votación 

este asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 



 

 

PUNTO V.- APROBAR DEFINITIVAMENTE LA MODIFICACIÓN 

PUNTUAL  DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN URBANA DE 

VILLANUEVA DE ALGAIDAS RELATIVA A LA REDUCCIÓN DE LA ZONA 

DE NO EDIFICACIÓN DE 50 A 25 METROS EN EL TRAMO DE LA 

CARRETERA A-7201 A INSTANCIAS DE D. ANDRÉS MONTENEGRO 

GÓMEZ Y OTROS. 

 

El Sr. Alcalde procede a dar lectura y explicar brevemente en qué consiste la 

Propuesta de Acuerdo que a continuación se trascribe de manera literal: 

 

“En  sesión ordinaria de Ayuntamiento Pleno de fecha 17 de Julio de dos mil 

doce, se acordó, entre otros asuntos, aprobar inicialmente la Modificación del Plan 

General de Ordenación Urbanística de Villanueva de Algaidas relativa a la reducción de 

la zona de no edificación de 50 metros a 25 metros en el tramo de la carretera A-7201 

afectado por dicho Plan General a instancias de D. ANDRÉS MONTENEGRO 

GÓMEZ Y OTROS. 

 

Considerando que, aprobada inicialmente la modificación citada fue sometida a 

información pública durante el plazo de un mes, mediante anuncio en el Boletín Oficial 

de la Provincia n.º 193 de fecha 5 de Octubre de 2.012 y en el Diario “La Opinión de 

Málaga” de fecha 27 de Septiembre d e2.012, así como en Tablón de Edictos del 

Ayuntamiento sin que se  presentasen alegaciones. 

 

Considerando que con fecha de 2 de Agosto se requirió a las Administraciones 

sectoriales correspondientes, en este caso área de Carreteras de la Delegación provincial 

de la Consejería de Fomento y Vivienda, para que emitieran informe en relación con la 

aprobación inicial de la innovación mediante modificación. 

 

Considerando, al no haberse producido alegaciones en la fase de información 

pública y de que el informe sectorial del servicio de carreteras fue favorable, no era 

necesario un nuevo pronunciamiento por parte del  Pleno ni por tanto una aprobación 

provisional, con fecha 31 de diciembre de 2.012, se solicita el preceptivo informe al 

Servicio de Urbanismo de  la Consejería de Agricultura, pesca y Medio Ambiente. 

 

Considerando que, con fecha de 5 de Abril de 2.013 se recibió informe favorable 

de la citada consejería y visto el informe de la secretaria-Interventora obrante en el 

expediente, en virtud del artículo 36.2.c) de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de 

Ordenación Urbanística de Andalucía y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 

22.2.c) y 47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen 

Local, se somete a la consideración de este pleno la adopción de los siguientes 

ACUERDOS: 
 

 

PRIMERO. Aprobar definitivamente la Modificación del Plan General de 

Ordenación Urbanística de Villanueva de Algaidas relativa a la reducción de la zona de 

no edificación de 50 metros a 25 metros en el tramo de la carretera A-7201 afectado por 

dicho Plan General a instancias de D. ANDRÉS MONTENEGRO GÓMEZ Y OTROS. 

 

SEGUNDO. Inscribir en el Registro Administrativo Municipal la modificación 



 

 

aprobada y remitir los documentos completos de la innovación al Registro de la 

Consejería de Obras Públicas y Transporte. 

 

TERCERO. El presente Acuerdo y el texto íntegro de la Normativa urbanística 

se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia, indicando los recursos procedentes 

contra el mismo.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO VI.- APROBAR INICIALMENTE, SI PROCEDE, LA 

MODIFICACIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN URBANÍSTICA 

DE VILLANUEVA DE ALGAIDAS CON OBJETO DE CLASIFICAR SUELO 

NO URBANIZABLE COMÚN DE CARÁCTER NATURAL O RURAL EN 

PARAJE “LAS LADERAS” INSTANCIAS DE Dª INOCENCIA LUQUE 

MONTENEGRO. 

 

El Sr. Alcalde procede a dar lectura y explicar brevemente en qué consiste la 

Propuesta de Acuerdo que a continuación se trascribe de manera literal: 

 

“Vista la solicitud presentada por Dª. INOCENCIA LUQUE MONTENEGRO 

con fecha 12 de Abril de 2.013 y registro de entrada nº 709  en la que solicita que sea 

atendida la Modificación de Elementos adjunta para ser incluida, si procede, en el 

PGOU consistente en clasificar como suelo no urbanizable común de carácter natural o 

rural las parcelas 98 y 102 del polígono 10 del Catastro de Rústica. 

Considerando el Informe emitido por el Arquitecto municipal de fecha 29 de  

Abril de 2.013 que  informa favorablemente la modificación presentada, así como el 

Informe de Secretaría de fecha 13 de Mayo, de conformidad con lo dispuesto en los 

artículos 22.2.c) y 47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, de Bases del Régimen Local, 

se propone al Ayuntamiento Pleno la adopción del siguiente ACUERDO: 

 

PRIMERO: Aprobar inicialmente la Modificación del Plan General de 

Ordenación Urbanística de Villanueva de Algaidas consistente en clasificar como suelo 

no urbanizable común de carácter natural o rural las parcelas 98 y 102 del polígono 10 

del Catastro de Rústica que actualmente están clasificadas como suelo urbano de uso 

industrial, a instancias de  Dª. INOCENCIA LUQUE MONTENEGRO 

SEGUNDO: Abrir un plazo de información pública por período de un mes, 

publicándose anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, en uno de los diarios de 

mayor difusión provincial y en el tablón de anuncios del Municipio. 

TERCERO: Al no ser necesario ningún informe sectorial según el informe del 

Arquitecto Municipal, finalizado el plazo de alegaciones, si no se han presentado 

alegaciones, remitir directamente el expediente al Servicio de Urbanismo de la 

Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, solicitando informe preceptivo.” 

 



 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO VII.- APROBAR INICIALMENTE, SI PROCEDE, LA 

MODIFICACIÓN DEL PLAN GENERAL DE ORDENACIÓN URBANÍSTICA 

DE VILLANUEVA DE ALGAIDAS CONSISTENTE EN CORREGIR LAS 

DETERMINACIONES DEL PGOU  RESPECTO AL “EQUIPAMIENTO 

SOCIAL-CULTURAL MUSEO BERROCAL (E8)”, A INSTANCIAS DE  D. 

JUAN ANTONIO PELÁEZ REINA. 

El Sr. Alcalde procede a dar lectura y explicar brevemente en qué consiste la 

Propuesta de Acuerdo que a continuación se trascribe de manera literal: 

 

“Vista la solicitud presentada por D. JUAN ANTONIO PELÁEZ REINA con 

fecha 8 de Mayo  de 2.013 y registro de entrada nº 905  en la que solicita que sea 

atendida la Modificación de Elementos del PGOu de Villanueva de Algaidas consistente 

en corregir las determinaciones del PGOU  respecto al “equipamiento Social-Cultural 

Museo Berrocal (E8)”. 

Considerando el Informe emitido por el Arquitecto municipal de fecha 13 de  

Mayo de 2.013 que  informa favorablemente la modificación presentada, así como el 

Informe de Secretaría de fecha 14 de Mayo, de conformidad con lo dispuesto en los 

artículos 22.2.c) y 47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, de Bases del Régimen Local, 

se propone al Ayuntamiento Pleno la adopción del siguiente ACUERDO: 

 

PRIMERO: Aprobar inicialmente la Modificación del Plan General de 

Ordenación Urbanística de Villanueva de Algaidas consistente en corregir las 

determinaciones del PGOU  respecto al “equipamiento Social-Cultural Museo Berrocal 

(E8)”, a instancias de  D. JUAN ANTONIO PELÁEZ REINA. 

SEGUNDO: Abrir un plazo de información pública por período de un mes, 

publicándose anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, en uno de los diarios de 

mayor difusión provincial y en el tablón de anuncios del Municipio. 

TERCERO: Al no ser necesario ningún informe sectorial según el informe del 

Arquitecto Municipal, finalizado el plazo de alegaciones, si no se han presentado 

alegaciones, remitir directamente el expediente al Servicio de Urbanismo de la 

Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, solicitando informe preceptivo.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO VIII.- ADHERIRNOS AL CONVENIO DE COLABORACIÓN 

SUSCRITO ENTRE LA FEMP Y LA SGAE. 

 



 

 

El portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque Linares, 

procede a dar lectura a la propuesta presentada por la Alcaldía que a continuación se 

transcribe de manera literal: 

 

“Visto el Convenio suscrito entre la Federación Española de Municipios y 

Provincias y la Sociedad General de Autores y Editores del que se acompaña un 

ejemplar a la presente Propuesta, se propone al Ayuntamiento Pleno la adopción de los 

siguientes ACUERDOS: 

 

 ÚNICO: Autorizar al Sr. Alcalde, D. José Cabrera Díaz para la firma del 

presente documento de adhesión, así como de cuantos otros sea necesario ratificar para 

que esta Corporación se beneficie de los regímenes previstos para los Ayuntamientos 

adheridos al Convenio SGAE / FEMP que resulten de interés para el Municipio, 

declarar conocer el contenido del Convenio de Colaboración suscrito entre la FEMP y la 

SGAE y, mediante la firma del presente documento, aceptar las obligaciones y 

beneficios derivados del mismo, con sujeción a las siguientes  

 

CLÁUSULAS 

 

PRIMERA.- La autorización concedida mediante el presente documento para la 

comunicación pública de las obras del repertorio de pequeño derecho 

administradas por SGAE quedará condicionada a la firma del correspondiente 

contrato según la modalidad de uso afectada, cuyos modelos figuran como Anexo 

II del Convenio, formando parte integrante del mismo. 

 

SEGUNDA.- En los espectáculos organizados por el Ayuntamiento, que se celebren 

con precio de entrada, se observarán todas las obligaciones previstas en el epígrafe 

1 de las TARIFAS, que se encuentran contenidas en el Anexo III del Convenio, y 

que forman parte del mismo. 

 

TERCERA.- Para la aplicación de las bonificaciones previstas en el Acuerdo Quinto 

del Convenio, practicables sobre las tarifas correspondientes a los actos 

organizados por el Ayuntamiento a los que el público pueda acceder gratuitamente,  

será condición indispensable la presentación de la certificación acreditativa del 

presupuesto de gastos destinado a la celebración de cada acto o espectáculo 

susceptible de bonificación. 

 

CUARTA.- La presente adhesión al Convenio SGAE / FEMP comenzará a regir 

desde el día de la fecha, y su duración será indefinida.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO IX.- RATIFICACIÓN DECRETO 251/2013 DE 6 DE MAYO, 

POR EL QUE SE APRUEBAN LOS PROYECTOS DE OBRAS Y LA 

MEMORIA Y PRESUPUESTO DEL SERVICIO A INCLUIR CON CARGO AL 

PROGRAMA DE FOMENTO DE EMPLEO AGRARIO, GARANTÍA DE 

RENTAS, 2013. 



 

 

 

El portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque Linares, 

procede a dar lectura a la propuesta presentada por la Alcaldía que a continuación se 

transcribe de manera literal: 

 

              Esta Alcaldía por razones de urgencia, emitió con fecha de 6 de Mayo de 2013, 

el Decreto núm 251, que textualmente expone: 
 

 

 “Por el Arquitecto Técnico Municipal han sido elaborados los proyectos de obras y la 

memoria y presupuesto del servicio a incluir con cargo al Programa de Fomento de Empleo 

Agrario, Garantía de Rentas, que para el ejercicio 2013 han de ejecutarse en el municipio de 

Villanueva de Algaidas. 

 

              Vista la legislación vigente y las facultades que se confieren a esta Alcaldía, 

ACUERDO: 
 

PRIMERO: Aprobar las siguientes Proyectos de Obras, redactados por el Arquitecto 

Técnico Municipal, así como su realización por administración directa, dado que el fin de éstos 

fondos es la de combatir el desempleo. 

 

- Acerado en c/ Sevilla de Villanueva de Algaidas, presupuesto de 60.581,25 €. 

- Acondicionamiento exterior recinto Piscina Municipal, presupuesto de 30.290,62 €. 

- Actuaciones en el Cementerio Municipal, presupuesto de 44.315,62 €. 

- Actuaciones varias en Barriada La Parrilla, presupuesto de 100.846,35 €. 

- Actuaciones varias en Barriada La Atalaya, presupuesto de 59.156,32 €. 

 

SEGUNDO: Aprobar la siguiente Memoria y Presupuesto del Servicio, redactado por el 

Arquitecto Técnico Municipal: 

 

- Mantenimiento y limpieza de edificios municipales, presupuesto de 42.842,74 €, de 

los cuáles 355,51 € son de aportación municipal (323,19 correspondiente a mano de 

obra y 32,32 a materiales). 

 

TERCERO: Solicitar al SERVICIO PUBLICO DE EMPLEO ESTATAL, como 

subvención a fondo perdido, las cantidades que se relacionan, y que hacen un total de 

225.118,26 € para financiar los costes salariales y de la seguridad social de la contratación de 

mano de obra. 

 

     OBRAS/SERVICIOS:                                   SUBVENCIÓN SOLICITADA 

 

1.-Acerado en c/ Sevilla de Villanueva de Algaidas……...…………………………..40.387,50 € 

 

2.- Acondicionamiento exterior recinto Piscina Municipal….………..........................20.193,75 € 

 

3.- Actuaciones en el Cementerio Municipal……………………………………..…..19.243,80 € 

 

4.- Actuaciones varias en Barriada La Parrilla………………………………………..67.230,90 € 

 

5.- Actuaciones varias en Barriada La Atalaya……………………………………….39.437,55 € 

 

6.- Mantenimiento y limpieza de edificios municipales………………………………38.624,76 € 

 

 



 

 

                                                     SUMA TOTAL................................................   225.118,26 €.- 

 

 

CUARTO: Solicitar igualmente a la DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MÁLAGA, una 

subvención a fondo perdido de 112.559,13 €, con destino a la adquisición de materiales para las 

obras y el servicio, según los importes que se detallan: 

      

OBRAS/SERVICIO:                           SUBVENCIÓN SOLICITADA 

 

1.-Acerado en c/ Sevilla de Villanueva de Algaidas……...………………………….20.193,75 € 

 

2.- Acondicionamiento exterior recinto Piscina Municipal….……….........................10.096,87 € 

 

3.- Actuaciones en el Cementerio Municipal…………………………………….…..25.071,82 € 

 

4.- Actuaciones varias en Barriada La Parrilla……………………………………….33.615,45 € 

 

5.- Actuaciones varias en Barriada La Atalaya……………………………………….19.718,77 € 

 

6.- Mantenimiento y limpieza de edificios municipales……………………… ……….3.862,47 € 

 

 

                                                  SUMA TOTAL..................................................... 112.559,13 €.- 

 

             QUINTO: Comprometer al Ayuntamiento que presido, a financiar, en su caso, aquellos 

costos de ejecución de las obras o servicio arriba reseñadas, en lo que no resulten amparadas por 

la subvención solicitada a tal fin para materiales y mano de obra, consignando al efecto en el 

Presupuesto correspondiente al ejercicio de 2.013, cantidad suficiente, con cargo a la partida 

correspondiente del Presupuesto de Gastos. 

 

       SEXTO: Declarar, conforme a los Proyectos y Memoria realizadas por el Técnico, que 

el importe total de la subvenciones solicitadas para financiar la mano de obra de las obras y 

servicio más arriba señaladas, no supera el coste total de la contratación, incluidas las 

cotizaciones a la Seguridad Social.  

 

       SEPTIMO: Aprobar igualmente el Estudio de Seguridad y Salud correspondiente a las 

citadas obras. 

 

        OCTAVO: Designar al Arquitecto Técnico Municipal D. Francisco Javier Arcas Pérez 

como Director de las Obras. 

 

    NOVENO: Encomendar a D. Francisco Javier Arcas Pérez,  Arquitecto Técnico 

Municipal, la redacción del Plan de Seguridad y Salud, de las obras de referencia. 

 

     DECIMO: Nombrar a D. Francisco Javier Arcas Pérez, Arquitecto Técnico 

Municipal, Coordinador de Seguridad y Salud durante la ejecución de las obras. 

 

              UNDÉCIMO: Someter el presente Decreto a la ratificación del Pleno en la primera 

Sesión que se celebre.” 

 

             Esta Alcaldía propone al Ayuntamiento Pleno la adopción del siguiente acuerdo: 

 

             UNICO.- Ratificar el Decreto nº 251, emitido con fecha de 6 de Mayo de 2013. 

 



 

 

 Pide la palabra el portavoz del grupo municipal PSOE-A, D. Antonio J. Nuñez, 

para preguntar, por qué en la obra denominada “Actuaciones en el Cementerio 

Municipal”, la proporción del gasto de material con respecto al de la mano de obra no es 

el 50% como en el resto de obras, sino que es mayor. 

 

 Contesta la Secretaria-Interventora que es porque la actuación denominada 

“Mantenimiento y limpieza de edificios municipales” no está catalogada como obra sino 

como servicio y que en este caso se permite que el coste de los materiales sea tan solo 

del 10 % con lo cual, la diferencia, se le ha sumando a esa obra del cementerio que 

requería de más material. 

 

 

No se producen más  intervenciones por el que el Sr. Alcalde somete a votación 

este asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO X.- PROPUESTA DE ALCALDÍA RELATIVA A LA 

SOLICITUD A LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MÁLAGA DE LA 

PUESTA EN MARCHA DE UN PLAN DE EMPLEO EXTRAORDINARIO Y UN 

FONDO DE EMERGENCIA SOCIAL. 

 

El Sr. Alcalde procede a dar lectura a la Propuesta de Acuerdo que a 

continuación se trascribe de manera literal: 

 

“La Diputación ha conseguido recuperar el dinero correspondiente a los 

préstamos bancarios de la Planes Provinciales no ejecutados desde el 1994. En primer 

lugar queremos felicitar al Equipo de Gobierno de la Excma. Diputación Provincial de 

Málaga, por las gestiones realizadas para poder recuperar ese dinero, que si se pone en 

circulación, reactivará en cierta medida las economías locales. 

 

En numerosas ocasiones los distintos municipios de la provincia  han planteado 

su preocupación, y malestar, por el grave recorte en la Concertación que hemos sufrido 

los Ayuntamientos por parte de la Diputación Provincial durante estos dos últimos años, 

así como la grave situación en la que se encuentran un gran número de ciudadanos y 

ciudadanas de la provincia y en especial de los municipios, como el nuestro, menores de 

20.000 habitantes. 

 

En este sentido, queremos destacar que, tras la aprobación de la liquidación del 

Presupuesto de Diputación de 2012 y del estado del Remanente de Tesorería,  

esperábamos que  se  implantase un Plan de Empleo Extraordinario de la Diputación 

Provincial de Málaga que permitiese la inserción laboral, así como la creación de un 

Fondo de Emergencia Social, debiéndose incorporar dichos planes a través de la 

Concertación, y por lo tanto desarrollarse por los propios municipios. 

 

Es por ello, que tras el anuncio, hecho por el Presidente en  el Día de la 

Provincia y posteriormente reiterado tanto en la prensa como en el escrito enviado a 

muchos alcaldes y alcaldesas, de la puesta en marcha de un “Plan Extraordinario de 

Impulso y Asistencia económica” por un importe de 38 millones de euros, supuso una 

gran alegría, ya que se entendía que ello iba a permitir, no solo poder mantener los 



 

 

servicios básicos y esenciales en mi municipio, sino que además poder dar una respuesta 

adecuada para hacer frente a las situaciones extremas de los ciudadanos y ciudadanas 

motivadas por el déficit de empleo o por encontrarse en situación de exclusión social. 

 

Sin embargo, tenemos que reconocer que esa alegría inicial se ha convertido en 

sorpresa y decepción, al comprobar que la realidad es muy distinta a lo anunciado, ya 

que no existe ningún Plan Extraordinario, ni nueva financiación para el mismo, sino que 

se trata única y exclusivamente de la incorporación de créditos por exceso de 

financiación afectada. 

 

Ante todo lo cual, esperamos un Plan que nos permita dar respuestas ágiles y 

eficaces a los problemas actuales, tanto de mi localidad como de mis vecinos y vecinas, 

y por lo tanto se ponga en marcha un Plan de Empleo Extraordinario y un Fondo de 

Emergencia Social, financiado con el Remanente de Tesorería para Gastos Generales 

positivo en la cuantía de 26.400.912,57€, en definitiva que se pongan en marcha planes 

de acción reales, concretos y con financiación verdadera para dar respuesta a los 

problemas tanto de los municipios como de los ciudadanos y ciudadanas de nuestra 

provincia. 

 

Por todo lo expuesto, ésta Alcaldía propone al Ayuntamiento-Pleno la adopción 

de los siguientes ACUERDOS: 

 

PRIMERO: Instar al Equipo de Gobierno de la Diputación Provincial de 

Málaga a la puesta en marcha de un Plan de Empleo Extraordinario y un Fondo de 

Emergencia Social, que palie en la medida de lo posible los recortes en Concertación ( 

hoy Plan de Asistencia y Cooperación con los Municipios) y por lo tanto se distribuyan 

con los mismos criterios de la misma y gestionados directamente por los municipios, 

que permitan impulsar medidas frente a la exclusión social en los municipios menores 

de nuestra provincia, y que funcione como mecanismo de equilibrio y justicia en la 

distribución de los recursos disponibles en la Diputación Provincial de Málaga. 

 

SEGUNDO: Dar traslado de ésta propuesta a los tres grupos políticos de la 

Diputación Provincial de Málaga.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO XI.- APROBAR, SI PROCEDE,  DENOMINAR EDIFICIO 

MUNICIPAL  DE USOS MÚLTIPLES DE VILLANUEVA DE ALGAIDAS AL 

EDIFICIO SITO EN CALLE LA VIÑA. 

 

El portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque Linares, 

procede a dar lectura a la propuesta presentada por la Alcaldía que a continuación se 

transcribe de manera literal: 

 

“El Edificio conocido como Casa de la Cultura sito en calle Archidona número 

2-4 es denominado en el Inventario de Bienes y Derechos Municipales del 

Ayuntamiento de Villanueva de Algaidas como Edificio Municipal de Usos Múltiples. 



 

 

 

              El inmueble municipal sito en calle La Viña que en un principio iba a ser 

destinado a Museo Berrocal y que va a acoger en una de sus salas el Centro de 

Interpretación de la Cultura del Agua y de la Cultura Contemporánea,  va  a ser 

destinado a otros usos además del museístico, por lo que sería conveniente y necesario 

cambiar la denominación del mismo.  

 

              Visto los antecedentes, esta Alcaldía propone al Ayuntamiento Pleno la 

adopción de los siguientes ACUERDOS: 

 

              PRIMERO: Denominar CASA DE LA CULTURA al edificio sito en calle 

Archidona 2-4, que en el Inventario de Bienes y Derechos Municipales del 

Ayuntamiento de Villanueva de Algaidas aparece como Edificio de Usos Múltiples. 

 

             SEGUNDO: Denominar EDIFICIO MUNICIPAL  DE USOS MÚLTIPLES de 

Villanueva de Algaidas al edificio sito en calle Las Viñas. 

 

              TERCERO: Proceder a inscribir ambas denominaciones en el Inventario de 

Bienes y Derechos Municipales del Ayuntamiento de Villanueva de Algaidas.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO XII.- APROBAR, SI PROCEDE, EXPEDIENTE DE 

COMPENSACIÓN DE DEUDAS ENTRE LA EMPRESA MIXTA DE 

SERVICIOS DE VILLANUEVA DE ALGAIDAS, S.A. (EMSERVA) Y EL 

AYUNTAMIENTO. 

 

El portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque Linares, 

procede a dar lectura a la propuesta presentada por la Alcaldía que a continuación se 

transcribe de manera literal: 

 

“Vista la solicitud presentada por D. Jacobo Moreno Santos, en nombre y 

representación de Emserva, S.A. A93061125, así como la documentación que le 

acompaña, solicitando compensación de deudas con este Ayuntamiento con facturas 

pendientes de pago,  

 

Visto plenamente justificada la petición cursada por el peticionario y suficientes 

los documentos aportados para su acreditación 

 

Examinada la documentación que la acompaña, visto el informe de Secretaría, y 

de conformidad con lo establecido en el artículo 21.1.s) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 

Reguladora de las Bases de Régimen Local, vengo a proponer al Ayuntamiento en 

Pleno la adopción del siguiente ACUERDO: 

 

PRIMERO. Aprobar la compensación de la siguiente deuda de Emserva, S.A. 

con este Ayuntamiento, 

 



 

 

CONCEPTO PERIODO IMPORTE 

NOMINAS Y SEGURIDAD SOCIAL FONTANERO  ENERO-ABRIL 2013      12.454,64    

SEGURO VEHICULO PEUGEOT 205 EJERCICIO 2013          205,53    

CANON CONTROL DE VERTIDOS EJERCICIO 2012      16.823,76    

       29.483,93    

 

con las siguientes facturas presentadas por Emserva, S.A. y pendientes de pago: 

 

Nº de 
Entrada 

Fecha Dto. 
Nº 

Factura 
Importe 

Total 
Operación Texto Explicativo 

2011/263 30/11/2011 
RESTO 
100VA11 

0,16 220131000487 
MANTENIMIENTO Y 
EXPLOTACION EDAR 
NOVBRE 2011 

2012/368 25/06/2012 
RESTO 
51VA12 6.497,78 220120003222 

SERVICIO MANTENIMIENTO 
JARDINES JUNIO 2012 

2012/500 27/07/2012 66VA12 7.762,30 220120004186 
SERVICIO MANTENIMIENTO 
JARDINES JULIO 2012 

2012/543 29/08/2012 79VA12 7.762,30 220120004208 
SERVICIO MANTENIMIENTO 
JARDINES AGOSTO 2012 

2012/640 25/09/2012 85VA12 7.959,65 220120004832 
SERVICIO MANTENIMIENTO 
JARDINES SEPTBRE 2012 

   29.982,19   

 

 

SEGUNDO. Todas las facturas que se incluyen en este expediente tienen 

consignación presupuestaria.  

 

TERCERO. Abonar a Emserva, S.A. la cantidad de 498,26€, en concepto resto  

compensación facturas por 29.982,19€ y deuda por 29.483,93€, una vez sea definitivo 

dicho acuerdo.” 

 

Pide la palabra el portavoz del grupo municipal PSOE-A, D. Antonio J. Nuñez 

para manifestar que, según creyó entender, el alcalde comentó con EMSERVA ya había 

empezado a tener beneficios. Si esto es así pide que se valore y estudie  la posibilidad de 

modificar la ordenanza y para ello pide que se le facilite la información que ya ha 

pedido en diversas ocasiones, acerca de la evolución y subida de los precios del agua 

desde que EMSERVA empezó a funcionar.   Espera de verdad que se le de esa 

información para poder estudiarla porque es mucha la gente que se le acerca quejándose 

de la subida tan grande que ha experimentado el recibo del agua. 

 

Interviene ahora el Sr. Alcalde para señalar que, lo que se debe de hacer es 

informar bien a la gente, empezando por el propio Ayuntamiento de lo que se siente 

responsable, y acabar con esa “leyenda urbana” de que el agua en este pueblo es muy 

cara y comparar en qué nivel estamos con respecto al resto de la provincia. En cualquier 

caso, es el Pleno el órgano soberano y el que podrá decidir si se modifica o no la 

ordenanza del Agua. 

 

Pide de nuevo la palabra el portavoz del grupo PSOE-A, D. Antonio J. Nuñez 

para señalar que, efectivamente, el precio del agua lo decide el Pleno y que así se haga 

constar. Por los datos que él ha manejado, señala que Villanueva de Algaidas estará en 



 

 

el puesto 12  ó 13 de la Provincia de Málaga en lo que a precio del agua se refiere. Si 

como ha dicho el Sr. Alcalde, se recuda más, hay menos morosidad y menos enganches 

ilegales, se pregunta por qué no nos podemos plantear el bajar la tasa del agua. Además, 

siguiendo con el tema de EMSERVA, a su grupo le parece excesivo el coste del 

mantenimiento de los jardines y zonas verdes que no están tan bien como debieran. 

 

El Sr. Alcalde le pide al portavoz del grupo PSOE, qué concrete y detalle cuáles 

son las zonas verdes que no están en buenas condiciones. En su opinión el servicio a 

mejorado mucho con respecto a épocas anteriores.  

 

Pide la palabra el concejal del grupo PSOE-A, D. Fermín Ropero para 

manifestar que el precio por el mantenimiento de los jardines es excesivo ya que además 

no hay tres personas trabajando como había antes. Además la limpieza de las calles 

insiste en que es competencia y tarea de EMSERVA y que no debe realizarla el 

Ayuntamiento. 

 

No habiendo más intervenciones, el Alcalde somete a votación la propuesta 

presentada por la Alcaldía que resulta aprobada con los votos a favor del grupo 

municipal IULV-CA (5 votos) y el voto a favor del grupo municipal P.P. (1) y los votos 

en contra del grupo municipal PSOE-A (5 votos). 

 

 

PUNTO XIII.- APROBACIÓN PROVISIONAL DE LA MODIFICACIÓN 

DE LA ORDENANZA DEL IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES. 

 

El Sr. Alcalde procede a dar lectura a la Propuesta de Acuerdo que a 

continuación se trascribe de manera literal: 

 

“La Ley 16/2012 de 27 de diciembre, por la que se adoptan medidas tributarias 

dirigidas a la consolidación de las finanzas públicas y al impulso de la actividad 

económica, en el art 14.4 añade dos nuevos apartados al artículo 74 del Texto 

Refundido de la Ley Reguladora de las haciendas Locales, ampliando los supuestos de 

bonificaciones que ese precepto contempla, disponiendo: 

 
“2 quater: Los Ayuntamientos mediante ordenanza podrán regular una bonificación de hasta el 

95% de la cuota íntegra del impuesto a favor de los bienes inmuebles en los que se desarrollen 

actividades económicas que sean declaradas de especial interés o utilidad municipal por concurrir 

circunstancias sociales, culturales, histórico artísticas o de fomento del empleo que justifiquen tal 

declaración. Corresponderá dicha declaración al Pleno de la Corporación y se acordará, previa 

solicitud del sujeto pasivo, por voto favorable de la mayoría simple de sus miembros”. 

 

Por todo ello  se propone al Ayuntamiento Pleno la adopción de los siguientes 

ACUERDOS: 
 

PRIMERO.- Aprobar provisionalmente la Modificación de la Ordenanza 

Municipal, que se indica a continuación: 

 

 

ORDENANZA FISCAL Nº 19.- REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE 

BIENES INMUEBLES.  

 



 

 

Artículo 4.- De conformidad con el artículo 74.2 quáter del Texto Refundido de la Ley 

Reguladora de las Haciendas Locales, se establece la siguiente Bonificación: 

Aquellos sujetos pasivos, titulares de bienes inmuebles en los que se desarrollen 

actividades económicas que sean declaradas de especial interés o utilidad municipal por 

concurrir circunstancias sociales, culturales, histórico artísticas o de fomento del empleo 

que justifiquen tal declaración, tendrán derecho a una bonificación del 95% en la cuota 

íntegra del Impuesto sobre Bienes Inmueble Urbanos que recaiga sobre el bien 

inmueble. 

 

Para aplicar la bonificación, la declaración de especial interés o utilidad municipal 

deberá ser acordada por el Pleno de la Corporación por voto favorable de la mayoría 

simple de sus miembros, previa solicitud del sujeto pasivo antes del 1 de Febrero de 

cada año y en caso de ser concedida, surtirá efectos únicamente para ese año. 

 

SEGUNDO.-  Que el Texto íntegro de la Modificación, se exponga al público 

por plazo de treinta días, a efectos de reclamaciones, en el Tablón de Anuncios de este 

Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia. 

 

TERCERO.-  Que si no se presentaran reclamaciones, la Ordenanza, se 

entenderá aprobada definitivamente sin necesidad de nuevo acuerdo, a tenor de lo 

dispuesto en el art. 17.3 del RDLEG 2/2004 de 5 de Marzo, por el que se aprueba el 

Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales. 

 

 CUARTA.-  Que las citada Ordenanza entrará en vigor al día siguiente al de la 

publicación de su aprobación definitiva en el Boletín Oficial de la Provincia, siendo de 

aplicación el día Uno de Enero de Dos Mil Catorce.” 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO XIV.- PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE-A DE 

VILLANUEVA DE ALGAIDAS RELATIVA A LOS PLANES DEL 

MINISTERIO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE, 

EN COLABORACIÓN CON LOS DEMÁS MINISTERIOS AFECTADOS, PARA 

LA RETIRADA Y APROVECHAMIENTO DE LOS RESTOS DE PODA DEL 

OLIVAR Y LA VID. 

 

El portavoz del grupo municipal PSOE-A, D. Antonio J. Nuñez  

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

              La economía y el empleo ligados al olivar y la vid representan el principal 

sostén para miles de ciudadanos que habitan en el medio rural de Andalucía, las dos 

Castillas, La Rioja y una buena parte de territorios de España. 

  

              Siendo el objetivo fundamental del cultivo del olivar y la vid producir aceite, 

aceituna de mesa y vino, es cierto, también, que estos cultivos generan un volumen 



 

 

 importante  de  biomasa  con  una estimación  de  2  toneladas  por hectárea para 

algunos cultivos como el olivar tradicional. 

  

              Actualmente una parte muy importante de esa ingente cantidad de recursos se 

queman en el campo sin aprovechamiento económico para los agricultores, produciendo 

un despilfarro energético en un país que tiene una dependencia energética global del 

76'4%, y cortando un camino que puede generar oportunidades de empleo en el mundo 

rural. 

 

              Con datos de 2011, en Andalucía solo el 2,3% se dedicó a la generación de 

electricidad, y otra pequeña fracción, un 5%, es astillado e incorporado al suelo. Este 

despilfarro energético es difícil de entender en un país con una dependencia energética 

exterior muy significativa. 

  

              En un momento, en que la sustitución de combustibles fósiles por renovables es 

más necesaria que nunca, y donde la Unión Europea ha hecho del denominado 20-20-20 

uno de los ejes  de su política para garantizar  la sostenibilidad de los sistemas naturales, 

España debe estar a la altura y responder en la medida de sus capacidades, y en el 

aprovechamiento de la biomasa nos queda mucho camino por recorrer. 

 

              El Gobierno de España ha adoptado decisiones en el último año que en lugar de 

 mejorar  el  marco  normativo  lo ha deteriorado notablemente. El Real Decreto 1/2012 

impide el desarrollo de nuevas iniciativas industriales  para el aprovechamiento de estos 

 recursos, el Real Decreto  2/2013 coloca  en grave riesgo de supervivencia  a las plantas 

ya existentes,  al eliminar  el IPC como  el índice para la actualización de las 

retribuciones. 

  

              Hacer viable el aprovechamiento de los recursos ahora despilfarrados, exige 

modificar una serie de normas para generar los estímulos  adecuados,  y crear un marco 

estable que dé seguridad a los inversores que ya están desarrollando proyectos 

industriales en el sector, y al tiempo que permita acometer nuevas iniciativas. 

 

              Las consecuencias positivas derivadas de la adopción de estas medidas serían 

de orden medioambiental, energético y laboral, produciendo un  elevado número  de 

jornadas de trabajo en el medio rural y suponiendo un complemento de renta para los 

agricultores, en un momento en el que los bajos precios colocan a estas explotaciones en 

una situación muy  vulnerable, y donde la lucha contra el desempleo ha de formar parte 

del eje básico de trabajo del conjunto de las administraciones. 

  

              Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Socialista propone para su 

aprobación los siguientes  ACUERDOS: 

 

              PRIMERO: Instar al Gobierno de España a suspender los efectos del Real 

Decreto 1/2012 en lo que a la biomasa se refiere. 

  

              SEGUNDO: Instar al Gobierno de España a modificar el Real Decreto 2/2013 

manteniendo el IPC como el índice para la actualización de las retribuciones. 

 

              TERCERO: Instar al Gobierno de España a actualizar las retribuciones de las 

plantas actualmente en funcionamiento. 



 

 

 

              CUARTO: Instar al Gobierno de España a modificar lo contenido en el Real 

Decreto 661/2007 estableciendo una retribución similar para la biomasa procedente de 

la poda a la que hoy tienen los denominados cultivos energéticos, encuadrándolos en el 

subgrupo b.6.1. 

  

              QUINTO: Dar traslado de los presentes acuerdos al Gobierno de España, a la 

FEMP y a la FAMP. 

 

 No se presentan intervenciones, por lo que el Sr. Alcalde somete a votación este 

asunto del orden del día que resulta aprobado por unanimidad de los miembros 

presentes. 

 

 

PUNTO XV.- ASUNTOS URGENTES. – No hay 

 

PUNTO XVI.-  RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

El portavoz del Grupo Municipal PSOE-A, D. Antonio Jesús Núñez Montenegro 

formula las siguientes preguntas y ruegos: 

 

1.-Pregunta por los Solares que hay sin vallar y sin limpiar que no cumplen la 

normativa. 

 

2.- Las pistas de padel no se pueden usar porque están deterioradas. 

 

3.- Pide que se debería de realizar un Control/inventario sobre el estado de los 

caminos 

 

4.- Dietas/kilometraje del Sr. Alcalde y Salvador Luque. Pide que, siempre que 

sea posible, se use el coche municipal que para eso está y ahorrar en combustible. 

 

5.- Se deberían de cambiar los nombres de algunas calles que son muy parecidos 

e inducen a error. 

 

 

Toma la palabra ahora el Sr. Alcalde para contestar que, en cuanto a los solares 

sin vallar y sin limpiar, ya se ha hecho dos rondas de cartas a todos los propietarios para 

que los limpien y vallen y se está preparando una tercera remesa de cartas para los que 

todavía no lo han hecho. Por otro lado, el Sr. portavoz sabe que, sin tener obligación, le 

di copia de todas las dietas y gastos de kilometraje porque no hay nada que ocultar y 

que por supuesto, siempre que se puede se intenta economizar y ahorrar lo máximo 

posible. 

 

Interviene el portavoz del Grupo Municipal IULV-CA, D. Salvador Luque 

Linares, para señalar que, él por su parte está harto de coger siempre su vehículo aunque 

pase el kilometraje porque es él el que después tiene que pagar todas las averías, discos 

de freno que se gastan, revisiones etc pero que si lo hace es por un bien para el 

Ayuntamiento porque su vehículo tiene muchas más capacidad que el 308 del 

Ayuntamiento. 



 

 

Continúa hablando el SR. Luque Linares para señalar que, el estado de los 

caminos se tiene controlado y que se sabe como está cada uno, la idea es articular los 

mecanismos para que los vecinos que los usan contribuyan a su arreglo y 

mantenimiento. Por lo que respecta a las pistas de padel, esta misma semana va a venir 

una empresa especializada en su recuperación y mantenimiento para dejarla en óptimas 

condiciones de juego. 

 

Pide de nuevo la palabra el portavoz del grupo municipal PSOE-A, D. Antonio 

Jesús Núñez Montenegro, para aclarar lo que ha pasado con el Plan Encamina2, araíz de 

que le han preguntado varios vecinos. Él personalmente se reunió el año pasado con dos 

técnicos de la Junta a los que llevó a al menos a 15 sitios donde había caminos sobre los 

que había que actuar. Dichos caminos debían de cumplir una serie de requisitos como 

no ser vías pecuarias, no estar afectados por arroyos, etc, por lo que no se podía actuar 

en cualquiera. Los técnicos establecieron seis sitios donde actuar aunque finalmente se 

quedaron en cinco. 

 

Finalizadas las intervenciones el Sr. portavoz del equipo de Gobierno, D. 

Salvador Luque, quiere agradecer la colaboración de todas las asociaciones en la 

organización y celebración de la fiesta del Remate y de la romería de San Isidro. 

Especialmente le quiere dar las gracias a Andrea Chicano por todo lo que ha colaborado 

y ayudado que ha sido mucho. Desde aquí quiere invitar a todos los vecinos a que 

participen y acudan a las reuniones de la  Comisión de Fiestas si así lo desean aunque 

no pertenezcan a ninguna asociación. 

 

 Por último el Sr. Alcalde informa a los vecinos sobre unos cambios de canales y 

reajustes de antena en la TDT que va a provocar que durante unos días no se vean 

determinados canales. La policía ha puesto anuncios en los lugares de costumbre para 

que los vecinos estén informados. 

 

 

 

Y no habiendo mas asuntos que tratar,  el Sr. Presidente levanta la sesión, siendo 

las  veinte horas y treinta minutos en el lugar y fecha arriba señalados, de todo lo cual 

como Secretaria,  doy fe 

 

 

  Vº Bº                                                                          La Secretaria  

              El Alcalde 

 


